

# El Siglo de Torreón

## De negativa a estable, calidad crediticia de Torreón

**De negativa, ahora con perspectiva Estable, Fitch Ratings modificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Torreón, en 'AA-(mex)'.**

La calificadora consideró como factores claves para esta calificación: que el nivel de endeudamiento es bajo.

La modificación de la Perspectiva a Estable, se fundamenta en el fortalecimiento del margen operativo del Municipio en el avance a octubre de 2017, gracias aun control en el gasto y un incremento importante en sus ingresos disponibles.

También considera los esfuerzos de la administración en la reducción de pasivos no bancarios.

Entre las fortalezas del Municipio se contempla un nivel de endeudamiento bajo, pero en forma destacada, una recaudación sólida y creciente, niveles de inversión altos en relación con el gasto total y un perfil socioeconómico fuerte en comparación con la media nacional. Destacan la ausencia de contingencias en pensiones y jubilaciones gracias a la nueva reforma al Sistema de Pensiones, y un organismo de agua con finanzas sanas.